



OPINIÓN

'Lava Jato' colombiano y ¿matemos al mensajero?

Si se juntan el hambre con las ganas de comer, en términos de corrupción, no hay mejor lugar para ir que a la petrolera estatal.

Enrique Gómez
2 de junio de 2025

Esa es la historia ya larga, todavía sin desenlace final después de diez años de investigaciones exhaustivas, del mayor escándalo de corrupción de la historia de Latinoamérica alrededor de la red de corrupción que los gobiernos socialistas de Lula da Silva y Dilma Rousseff construyeron, usando los 'ilimitados' recursos de Petrobras y todos sus extensos escenarios de corrupción. Escándalos que estaban también ligados a las llamadas "pedaladas fiscales" de Rousseff con las cuales creó un esquema para violar la regla fiscal y ocultar que los ingresos fiscales eran insuficientes para cubrir los aumentos en el gasto público enfocados a mantener en el poder al Partido de los Trabajadores.

No es coincidencia el parecido con nuestra actual realidad. El *know how* corrupto del Gobierno Petro no proviene solamente del modelo venezolano de saqueo de las arcas públicas y de la petrolera estatal.

La larga amistad y colegaje de Petro y algunos de sus más fuertes aliados políticos del establecimiento con los líderes del Foro de Sao Pablo, sin lugar a dudas ha permitido la transferencia de tecnología para lo que se anuncia como el grotesco saqueo de **Ecopetrol** desde la presidencia y la junta directiva de la misma.

Ecopetrol es el escenario claro y lógico de la corrupción de la administración Petro. Entidades como la UNGRD son tiendas de barrio para los corruptos, comparadas con la magnitud y alcance de los recursos y operaciones de la estatal petrolera.

Lo más leído

1. Joven sufrió ataque de pánico cuando practicaba parasailing y murió tras caer al vacío; todo quedó en impactante video
2. Mensaje de Los Tigres del Norte a Petro: "Ojalá respete los contrapesos de la democracia"
3. Policía que golpeó brutalmente a joven con bolillo rompió su silencio e hizo grave denuncia: mostró chat comprometedor

Desde julio de 2022, hablé en este espacio de cómo era indispensable para Petro darle un golpe de estado a la junta y los estatutos de **Ecopetrol**. Y lo dieron. No solo para

Leer Más

Noticias relacionadas

Enrique Gómez | corrupción | **Ecopetrol**

Noticias Destacadas

Opinión | Vida Moderna | Nación | Gente | Tecnología | Política

'Lava Jato' colombiano y ¿matemos al mensajero?

Los Bukele colombianos: megacárceles, megaocurrencias



| Redacción Semana



y microvalores

| Redacción Semana



La guerra mediática de Moscú en español: Rusia vende su triunfo a América Latina mientras aumentan las bajas

| Redacción Semana



La justa absolución de Luis Carlos Restrepo

| Redacción Semana



El estruendoso silencio de la clase media

| Redacción Semana



Nudos y enredos de la contratación vial en Risaralda e Inviás, imposible

| Redacción Semana



Copyright © 2025
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Nuestras marcas:

Semana Play	El País
Economía	4 Patas
Arcadia	Sostenible
Jet set	Finanzas Personales
Soho	Foros Semana
Fucsia	Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAF

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno
Para notificaciones judiciales
e-mail:
juridica@semana.com
Protección del consumidor



Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Paute con nosotros

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.